

... pour son incroyable prétention à donner des leçons aux autres en se gardant bien de les appliquer ! Après une émission très douteuse sur le thème "faut-il avoir peur de la montée de l'islam ?" (voir "L'égalité mérite mieux" dans les articles), où l'un des reproches majeurs était le refus de l'égalité hommes-femmes, elle organise un "débat" de Mise au Point avec... une femme sur dix invités, et pas une seule musulmane ! Voir http://www.rtf.be/info/emissions/article_comment-parler-de-l-islam-en-belgique?id=7751570&eid=5017923